

7. PARTICIPACIÓN MASIVA DE LOS CIUDADANOS EN LOS RESORTES DEL PODER.

No decirlo no sería sólo faltar a la verdad, sino un insulto a la inteligencia humana, pero si no se reclama por los ciudadanos, de manera decidida y sin miedo, puede que la ocasión de acceder al poder por la masa de los ciudadanos se vea tan ennegrecida que se posponga, o incluso se olvide, y aunque habría que darle de alguna manera las gracias a internet, esa no es sólo un primer paso, sino que conviene rematar la faena (óbviase la referencia taurina), y asaltar definitivamente el poder, con la realidad virtual como referencia, y el “Gamerig” como oportunidad de convertir la fórmula que parecía definitiva de “Democracia” en una nueva fórmula que se abre con la VR y la RA.

En este campo está todo por hacer, así que no hay nada seguro al 100%, pero, como en nada en la vida lo hay, y que ha costado más de 200.000 muertes evidenciar, es algo que es imparable, que va a suponer un mayor cambio que el acceso de Internet, y que ya está todo preparado para que este sea el paso definitivo, que nos permita abordar un paso de gigante en la historia de la humanidad, que no pertenece a nadie, que es de todos, y que nos permitirá encarar el milenio con una nueva perspectiva, y a la que nosotros, lo que hagamos, sea, como mínimo, avanzar en un futuro que ha costado más de 200.000 muertes de tarifa .